

## Jugendliche zünden Wohnwagen an

**DÜLMEN.** Jugendliche haben am Donnerstagabend einen Wohnwagen am Dapperskamp in Brand gesetzt. Das berichtet die Polizei. Außerdem waren die beiden Nottulner in ein Haus eingebrochen. Kurz vor Mitternacht konnten sie festgenommen werden. Zuvor hatten die beiden 15-Jährigen unter anderem einen Haustüschlüssel entwendet. Als sie gegen 23.30 Uhr die Haustür aufschlossen, wurden sie von den Eigentümern überrascht. Daraufhin flüchteten sie. Etwa eine

halbe Stunde später bemerkte eine noch unbekannte Zeugin, dass der Wohnwagen der Familie brannte. Die eingesetzte Feuerwehr löschte den Brand. Die komplette Inneneinrichtung brannte aus. Es entstand ein Sachschaden in Höhe von circa 15.000 Euro. Ein Teil der Beute aus dem Haus wurde bei den Tätern sichergestellt. Die Ermittlungen der Kriminalpolizei dauern an. Zeugen werden gebeten, sich mit der Polizei in Dülmen, Tel. 02594/7930, in Verbindung zu setzen.